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Ordine Del Giorno:

1. Debriefing di LD13.

2. Organizzazione prossimi eventi: Corsi WiiLD, SCUOLA2.0, CILB, CILI e Stand alla Fiera 
dell'Elettronica.

3. Status del socio Fabio Passarella, detto Nicola Tobi, nell'Associazione.

4. Varie ed eventuali.

Membri del Consiglio presenti:

Alessio Maiorano – Consigliere (Vicepresidente in pectore)
Fabrizio Carrai - Consigliere
Andrea Fede - Consigliere
Diego Banti - Presidente

Ospiti presenti:
Nessuno
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Resoconto:

La riunione inizia alle 21:30 con la spiegazione di punti dell'O.D.G. da parte del Presidente.

Debriefing di LD13

Il Debriefing vero e proprio sarà svolto in una riunione pubblica alla prossima occasione ma visto
che il Consiglio avrebbe dovuto riunirsi anche per altre questioni si è pensato di dare qualche spunto
per la discussione. In particolare:

1. Un  idea  per  dare  un  po'  più  di  approccio  tecnico  all'evento  è  quella  di  “mostrare”
letteralmente l'open source. Modificare un sorgente e ricompilare.

2. Sondaggio argomenti pre-LD.
3. Stabilire come prassi  un talk introduttivo all'argomento del LD dopo il  talk  introduttivo

iniziale sull'OSS.
4. Parlare maggiormente dell'Associazione durante la presentazione iniziale.
5. Eventuale doppia presentazione dell'associazione al mattino e pomeriggio, per circa 15/20

minuti di intervento.
6. Spazio serale da usare in maniera diversa: proiezione di film, dibattito pubblico, ecc...
7. Aumento diffuso della pubblicità sui media, in particolare Il Tirreno e Granducato TV. Da

valutare l'affissione di manifesti sui cartelloni presenti all'Ipercoop.
8. Servizio Pranzo/Cena per addetti ai lavori.

Organizzazione  prossimi  eventi:  Corsi  WiiLD,  SCUOLA 2.0,  CILB,  CILI  e  Stand  alla  Fiera
dell'Elettronica.

Dovendo recuperare il  mancato  svolgimento delle  edizioni  2013 dei  CIL (Corsi  di  Informatica
Libera) si rende necessario programmare con cura le prossime attività, dato che diverse di esse si
stanno per accavallare. Sinteticamente:

• I Corsi WiiLD e Scuola 2.0 sono confermati nelle date concordate con il CRED.
• La Fiera dell'Elettronica 2013 si svolgerà Sabato 23 e Domenica 24 Novembre. Nei prossimi

giorni saranno avviati i contatti per confermare la tradizionale presenza del GULLI alla fiera
con il proprio stand.

• Per svolgere contemporaneamente il corso WiiLD e CILB nella nuova versione da 4 lezioni
si mira a formare 2 sottogruppi che lavoreranno indipendentemente o quasi l'uno dall'altro.

• Dovrebbe essere possibile lo svolgimento in contemporanea dei corsi Scuola 2.0 e CILI
(Corso  di  Informatica  Libera  Intermedio)  nelle  date  a  cavallo  tra  dicembre  e  gennaio
indicate dal CRED, con partecipazione condivisa degli  organizzatori  di  entrambi i  corsi.
Infatti per il corso Scuola 2.0 è prevista una sola lezione settimanale.

• Si prevede di organizzare un seminario libero e gratuito di introduzione al software libero e
ai corsi che svolgiamo.

• Si prevede di ripetere i corsi CILB e CILI a primavera, nell'edizione 2014, replicata in quasi
tutti gli aspetti rispetto a quella 2013, con i soli miglioramenti del caso come differenza.

Il Consiglio rinnova l'auspicio che Soci e Frequentatori offrano il loro contributo nello svolgimento
e nella realizzazione delle summenzionate attività.

Status del socio Fabio Passarella, detto Nicola Tobi, nell'Associazione.

Nelle  ultime  settimane  si  è  dovuto  prendere  atto  della  difficoltà  crescente  e  ormai  estrema di
organizzare attività ed eventi con la collaborazione del socio Fabio Passarella, detto Nicola Tobi
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(che  chiamiamo  così  per  sua  volontà).  In  particolare  si  sono  registrati  attriti,  in  qualche  caso
notevoli, con alcuni Soci e membri del Consiglio e spesso è risultato molto difficile discutere anche
di argomenti semplici. A parere unanime di tutto il Consiglio, manca la capacità e la volontà di
integrarsi in un metodo di lavoro ormai consolidato da anni e sicuramente manca la capacità di
lavorare in squadra.
Per questi motivi, visti i fatti e vista la situazione di disagio che si è venuta a creare, sia per lui che
per i Soci e i Consiglieri coinvolti  si è deciso,  per il bene di Nicola e del GULLI,  all'unanimità
quanto segue:

1. Al Socio Nicola Tobi vengono revocati con effetto immediato gli incarichi operativi attuali:
gestione del gruppo e della pagina Facebook e gestione come ViceWebmaster del sito web
dell'Associazione.

2. Viene revocata la presenza il lista Consiglieri che era rimasta per decisione del Consiglio
dopo le sue dimissioni.

3. Nicola Tobi rimane Socio e regolarmente iscritto alla lista Soci e alla lista Pubblica, non
sono previste misure di altro tipo nei suoi confronti.

Il Consiglio auspica fortemente che Nicola possa integrarsi in futuro nelle attività associative con il
metodo condiviso e si augura quindi di poter tornare a beneficiare prima o poi del suo prezioso
contributo tecnico alle necessità e alle attività del GULLI.

Varie ed eventuali

1. Forum:  il  Consiglio  è  concorde  sull'adottare  PHPBB  come  CMS  per  la  gestione
dell'eventuale  forum  poiché  software  OSS  rilasciato  con  licenza  GPL.  Attualmente
riscontriamo che esiste una divisione sostanzialmente a metà tra chi è favorevole e chi è
contrario all'uso del Forum, tuttavia si ritiene anche necessario fare una prova. A parere
della  maggioranza  del  Consiglio sarebbe preferibile  fare  una  prova  mantenendo le  liste
attive al 100% senza quindi disattivarne o limitarne l'uso  e quindi la linea sarà questa. La
prova dovrebbe fare in modo che si riesca a:
1. Poter ricevere mail per ogni nuovo messaggio lasciato sul thread.
2. Poter seguire l'elenco totale dei thread presenti sul forum, via mail e/o rss.
3. Fare in modo che sulle liste soci/pubblica arrivino le mail di notifica delle rispettive aree

del Forum.
2. Arredamento del GulliLAB: non c'è ancora l'ufficialità perché mancano le firme ma molto

materiale  è  già  presente  in  C1  e  va  organizzato  su  scaffali  e  armadietti.  Ci  stiamo
organizzando per questo, badando a non spendere molto.

3. Come idea per l'autofinanziamento a FE13 si pensava di offrire PC trashware a contributo
libero, come servizio per i Soci. La cosa non dovrebbe comportare burocrazia aggiuntiva per
il GULLI e rientra pienamente nelle facoltà dell'Associazione.

Note:

La riunione si è svolta a casa del Consigliere Fabrizio Carrai  per motivi di praticità, anziché alla
Circoscrizione 1 come annunciato in precedenza.

Conclusione:

Non avendo altro di cui discutere il Presidente scioglie l'assemblea alle 23:50.
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